
「どうして『コミュニケ－ションは大事 』とお考えですか？」へのコメント」

「 『 』 」 、「 、HP 記事 どうして コミュニケ－ションは大事 とお考えですか？ に みなさんは

どうして『コミュニケ－ションは大事』とお考えですか？ 参考までにお聞かせくださ

い 」と記したところ、次のようなコメントをいただきましたので紹介します。。

更にコメントっをいただきましたら、随時このファイルに追加・更新します。

２００８．２．７． 阿部幸泰

④人と係わり合うこと（コミュニケ－ション）で自分の成長に繋がります。

いろいろな刺激が自分を作っているような気がします。

私もこれからもたくんの人と係わり合い続けて自分を成長させていけたらいいなと思っ

ています。

③どうしてコミュニケーションが大切か”と問われると“楽しく生きるため”かな・・

・？？

・・・なかなか難しいです。

我が家の子どもも、会話らしい会話が出来るようになって色々な世界が広がってきまし

た。

また、言葉だけでなく、雰囲気や顔の表情で会話を出来るようになりました。

、 。昔はよく子ども達から怒っているわけではないのに 怒っているの？？と聞かれました

きっと難しい顔をしていたのでしょうね。私は、普通にしていたのに～( )T_T

そんな経験から、いまは、出来る限り全身から楽しいオーラを発し出来るよう努力して

いますよ～

子ども達への会話などから、コミュニケーションは、命令や強制ではなく、提案である

べきと痛感しています。

③への私の返信

やはり、その人とコミュニケ－ションしたくなる雰囲気がまず必要ですよね。

「コミュニケーションは、命令や強制ではなく、提案であるべき」ということと同じこ

とかと思いますが、学校等では 「指導」という名の下に子どもについつい強要しがち。、

「指導」の語彙の意味するところは、以前にＨＰに「 指導』とは、導き方向を指し示『

すこと」を掲載（ 雑学ＢＮ」の随想等関係（Ⅲ） ）したことがあります。「 2004.11.30.

お時間のある時にでも覗いてください。

②そうだよなあ 。と、うなずきながら読んでしまいました。。。

うまくいかないと感じたコミュニケーションに、私自身が諦めてしまったら、そのコミ



ュニケーションは永遠に通わないものになってしまうかもしれない・・・

一歩踏み出す勇気があれば、きっと何らかの答えが得られるはず・・・！

①阿部様のホームページ拝見させて頂きました。どうして「コミュニケーション」は大事

とお考えですか？

阿部様にメールを送信された先生のお気持ち、私も同じ思いとなりました。

「コミュニケーション」は阿部様の言われる通り、すれ違いをうめ続けること・・・

簡単そうに聞こえる言葉ですが、とても大事で大切なことだと私は思いました。

私は「コミュニケーション」から人間関係を少し思い出しました。

以前勤めていた会社で、私と同じ年で同僚の女性がいたのですが、私はとても苦手でし

んどい思いをしていた事を思い出しました。

その時はとてもしんどかったのですが、ある人に苦手だろうけれど、一日一回自分の方

から挨拶をする様心がけたら・・・と言われ、とっても嫌でしたけれど、頑張って挨拶を

し続けました。最初の数日は無視されましたが、だんだんと相手も挨拶をしてくれ、少し

私のことを見る目が変わってきて、その数年後には私の方が先に退職をしたのですが、後

輩達とお別れパーティまでしてくれました。

一度ややこしい人間関係になったとしても、こちらが誠意をもって相手の事を思うと、

その思いは相手にも通じるんだなと、思いました。

べらべらと、昔話をしてしまいごめんなさい。

①への私の返信

「すれ違いをうめ続けること」と云っても、コミュニケ－ションは難しいことには変わ

りなし。

でも 「話せば解る」と思っていると、すれ違いがあるとガクン！、

ですから 「すれ違うもの」と思っていれば、ガクンの度合いが少なくて済むのでない、

かと思い、自分はしきりとそのことを発信し続けています。

そして、あなたの「挨拶をする様心がけた」というように、自らちょっとでも工夫をし

て行けばコミュニケ－ションは深まるのでないかと思っています。

どうも、人々は一回でもすれ違うと、その人とのコミュニケ－ションを諦めがちですよ

ね。

、 （ ）確かに傷つくこともありますが その人とのコミュニケ－ションを修復 人間関係改善

できた喜びは、やはり工夫する心懸けからこそ得られるのでないかと思っています。


